

Dólar retrocede más de \$17 y bordea los \$900

EMILIANO CARRIZO / AGENCIAS

—El dólar arrancó una nueva semana y un nuevo mes a la baja tras cerrar mayo con su mayor caída en más de un año. Este lunes fue marcado por el dato del Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) de abril, que se ubicó en línea con las expectativas, el avance del cobre y el retroceso global de la divisa.

“La divisa local reaccionó de manera positiva a la cifra del Imacec”, dijo Rodrigo Castillo, director general de BeFX.

Al cierre el dólar retrocedió \$17,40 respecto al cierre del viernes en la Bolsa Electrónica de Chile y marcó \$902,60, terminando una racha de tres jornadas seguidas con ganancias (\$23,5).

El peso chileno ganó terreno en línea con el avance del cobre, uno de sus principales soportes. El metal subió luego que los datos de China, principal consumidor, anotaran mayor actividad fabril, y que la inflación de EE.UU. reforzara las esperanzas de recortes de tasas por parte de la Reserva Federal (Fed) este año.

A tres meses el cobre subió 0,71% a US\$4,67 la libra en el Comex, y al contado avanzó 0,01% a US\$4,52 la libra en la Bolsa de Metales de Londres.

La actividad manufacturera china creció a su ritmo más rápido en casi dos años en mayo, ayudada por ganancias de firmas pequeñas, según una encuesta a gerentes de compras del sector privado.

“Por ahora, el mercado decidió seguir las buenas noticias (encuesta privada)”, dijo un operador. “Los ojos están puestos en lo que hará la Fed tras los datos de inflación, y en la reacción del dólar”.

Los recortes de tasas de la Fed impulsarían la actividad manufacturera y la demanda de metales industriales en EE.UU. También pesaría sobre la divisa, cuya debilidad hace que los metales que cotizan en dólares sean más baratos.

En tanto, el índice dólar, que lo compara con una cesta de seis destacadas monedas, perdió 0,53% a 104,12 puntos al cierre en Chile. El índice acumula un avance del 3% en lo que va de año.

Desde EE.UU. también se conoció que el índice PMI manufacturero cayó a 48,7 en mayo, frente al 49,2 de abril, mientras, el gasto en construcción también declinó de forma inesperada en abril.

En este escenario, en Wall Street, el S&P 500 subió 0,11%, el Dow Jones perdió 0,30% y el Nasdaq sumó 0,56%.

Mientras, la Bolsa de Santiago este lunes continuó con pérdidas. El selectivo IPSA tras su máximo histórico del lunes pasado (6.810,91 puntos) sólo cosechó bajas, y cayó 0,28% a 6.614,09 puntos. ●